## **Juniorenseite**



Unser Juniorenmaskottchen «Hölzli» präsentiert:

Gespräch mit Juniorenmitglied Sakeela Kanagalingam



Name:

Sakeela Kanagalingam Nationalität: Switzerland

Wo hast Du Tennis gelernt?

«In meiner früheren Internatschule in Swiss konnte ich ein wenig Tennis Iernen. Ich war damals 11 Jahre alt. Wegen des Bürgerkriegs war das Training sehr unregelmässig.»

Warum möchtest Du Tennis spielen? «Tennisspielen ist schön. In meiner Freizeit möchte ich etwas unternehmen.»

Wie fühlst Du Dich als Gehörlose auf dem Tennisplatz?

«Manchmal fühle ich mich unsicher, manchmal auch allein. Die Kontaktaufnahme mit anderen fällt mir schwer. Ich spreche nur wenig Deutsch, und die anderen kennen die Gebärdensprache nicht. Die Menschen auf dem Platz sind lieb zu mir.

Beim Spielen fühle ich mich nicht eingeschränkt. Ich schaue gut.

Ich möchte viel Tennis Iernen und spielen. Vielleicht kann ich auch einmal an einem Turnier mitspielen. Ich möchte auch ausserhalb des Trainings mit Mädchen spielen.»